
CONSEIL du 7
e
 groupe  scout  St-Raymond 

 
Lundi 7 novembre 2011 
19h30 
École des Deux-Ruisseaux 

  
Procès-verbal 

Étaient présents : Laura Dutto, Marie-Hélène Cantin, Michel Ducharme, Céline 
Bélanger, Simon Leclair 
 

1. Début 
a. Pensée du jour 

i. Les deux coqs et le renard : être sobre dans la victoire 
b. Adoption de l’ordre du jour 

i. Laura propose l’adoption de l’ordre du jour. 
CG20111107-01      Adoptée à l’unanimité 
 

c. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 17 octobre 2011 
i. Miche propose l’adoption du procès-verbal. 

CG20111107-02      Adoptée à l’unanimité 
 

d. Suivi au procès-verbal 
i. Calendriers : on apporte l’excédent au district 

ii. 2a) la montée : Ce fut une belle journée.  C’est Patrice qui a 
fait le maître de cérémonie.  Elle était courte et agréable.  Les 
louveteaux et les éclaireurs ont aimé ça.  Le grand jeu était 
bien équilibré. On garde la même formule pour l’an prochain.  
Bonne participation générale 

iii. 2b) Commissariat élargie.  Daniel et Laura y sont allés.  On y a 
parlé du défi de la branche ado, car il n’y en a pas à l’est. 

iv. 2g) Promesse des adultes.  Très belle soirée 28 adultes   Le plus 
grand nombre qu’on a jamais eu.  Super belle formule encore à 
refaire.  Bravo à tous les organisateurs. 

v. 3g) Sogo active : le dossier suite son cours.  Les inscriptions 
sont faites, photos, etc. 

 
2. Décisions 

a. États financiers 
i. Dépôt des états financiers.  Josée est absente mais on prend 

note des résultats quand même) 
ii. Il faut revoir les poste budgétaires ensemble afin d’être plus 

compatible.  On veut bien comprendre pour mieux 
communiquer l’information. 

iii. Marie-Hélène propose l’adoption des états financiers 
CG20111107-03      Adoptée à l’unanimité 
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b. Budget 2011-12 
i. Laura propose l’adoption du budget de cette année 

CG20111107-04      Adoptée à l’unanimité 
 

c. Résolution pour les comptes 
i. Pour le compte des pionniers Céline Bélanger propose que les 

signataires soit : Michel Ducharme et Daniel Rozon. 
CG20111107-05      Adoptée à l’unanimité 
 

d. Plan d’action du groupe 
i. Bilan : Nous avons fait du recrutement d’enfant au service de 

garde et du recrutement d’animateurs chez les parents.   
ii. Il faut retrouver sur nos fiches d’inscription la mention de la 

participation désirée des parents à l’animation et au conseil de 
groupe. 

iii. À l’assemblée générale, il faudrait plus expliquer ce qu’on 
attend des gestionnaires.  Il faut rappeler l’aspect bénévolat et 
que sans l’implication des parents, ça ne peut pas marcher. 
 

e. La guignolée 
i. C’est le 4 décembre. Une invitation est à venir 

ii. L’horaire : 15h45 à l’école du Plateau pour commencer à 
16h00 

iii. Il faut aller chercher les costumes de père-Noël à l’église de la 
Guadeloupe.  

iv. On pourrait préparer la chanson pendant la préparation de la 
soirée. 
 
 

3. Informations 
a. Équipement 

i. Rien à signaler 
 

b. Nouvelles des unités 
i. Castor  

1. 24 octobre randonnée au Lac Leamy. Bonne 
participation.  La promesse est le 17 décembre. 

ii. Louveteaux  
1. Remise des uniformes, 9 louveteaux et 9 anciens. 
2. Randonnée, il y a seulement eu 4 loups et 4 animateurs ! 
3. La promesse est le 27 novembre à 14h30 

iii. Louveteaux mixte 
1. 1 nouvel animateur 
2. La promesse : on découche le 26-27 novembre, il y a 

possiblement la présence des astronomes amateurs. 
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3. La remise de l’uniforme était facilitée cette année par 
notre système de vente à l’interne. 

iv. Éclaireur  
1. Le défi Sogo active est fini 
2. Réunion de patrouilles, elles ont toutes leurs fanions. 
3. Party d’Halloween, super 
4. La progression vers la promesse a commencé. 

v. Pionnier  
1. Abs 

 
c. Nouvelle du district :  

i.  rien 
 
 

4. Date des prochaines rencontres : 13 février, 12 mars, 16 avril, 7 mai, 18 juin 
 
5.  Levée de la rencontre 

a. Michel propose la levée de la rencontre à 20h53. 
CG20111107-06      Adoptée à l’unanimité 
 


